

03/10/2024 Vpe pág:

Fecha:

\$576.228 \$1.774.080 Difusión: Vpe portada: \$1.774.080 Ocupación:

Audiencia Tirada:

207 207

32,48%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL

Venezuela: Estelar suspendió vuelos Santiago-Caracas tras decisión del gobierno de Maduro

os vuelos entre Santiago y Caracas quedaron suspendidos hasta nuevo aviso. Desde la aerolínea Estelar confirmaron extraoficialmente el cese de las operaciones luego de la determinación adoptada por el gobierno de Nicolás Maduro en Venezuela.

La compañía aérea tenía una frecuencia de dos vuelos semanales desde julio de 2023, cuando lanzó la ruta como un hito en el restablecimiento de la conexión aérea entre Chile y Venezuela.

Estelar era la única línea aérea en ofrecer operaciones desde el país, recordando que Latam Airlines desactivó los vuelos Santiago-Caracas en 2016.

Esta compañía retomó operaciones hacia Venezuela en la segunda mitad de 2023 con frecuencias a Perú y Colombia, y de estas rutas, de momento solo permanece activa la conexión Bogotá-Caracas.

Gobierno de Gabriel Boric lamentó decisión "unilateral"

"Se trata de una decisión unilateral que vuelve a poner en una situación de vulne-



rabilidad a cerca de 800 mil venezolanos que residen en nuestro país. Es una acción injustificada y que lamentamos", fue la reacción del Ministerio de Relaciones Exteriores, liderado por el canciller Alberto van Klaveren.

Además de Chile, Venezuela suspendió la conectividad aerocomercial con Perú, Panamá y República Dominicana.